
« Je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur qui
se repent que pour 99 justes, qui n’ont pas besoin de repentir. »

Luc 15, 7

Extrait de la vie de saint François d'Assise
Le pardon d’Assise est un « super » cadeau que François a voulu offrir à

toute personne de tout temps et de tout lieu. Un retour à une relation
avec Dieu, par une nuit troublée, le Saint a senti que tout homme est

attendu et voulu par Dieu, qui prend soin de la personne, lui laissant la
nostalgie de la maison. 

Le pardon c’est revenir à la maison, 
sentir le Père qui nous embrasse et nous a toujours accompagnés.

Journée du Pardon
Vers Pâques avec saint François - fiche n°8

samedi 1    avril 2023
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À l'église Sainte-Croix, de 9h à 17h :
Adoration eucharistique, temps de méditation,

et surtout, sacrement de réconciliation !



Pardonne-nous nos offenses, 
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés,

et ce que nous ne pardonnons pas pleinement, toi, Seigneur, fais que nous
le pardonnions pleinement ; de sorte que nous aimions vraiment nos

ennemis à cause de toi, nous intercédions pour eux avec ferveur auprès de
toi, nous ne rendions à personne le mal pour le mal, mais qu’en toi nous

nous empressions de faire du bien à tous. 

    Nous vivons en général assez facilement avec notre état de pécheur. Tant que
quelque chose de marquant ne nous pèse pas, nous n’éprouvons pas le besoin
d’aller recevoir le sacrement de la réconciliation. En réalité, croyons-nous
vraiment que ce sacrement peut nous guérir, qu’il nous sauve ? S’il pouvait
guérir nos migraines, une tendinite, les insomnies, les maux de tête et toutes
sortes de maladies, on ferait partout la file, les prêtres seraient submergés…
Mais puisqu’il s’agit de nos âmes, pour ce que cela change, on a bien le temps !
    Avons-nous vraiment le désir de cette guérison de l’âme qui serait que nous
devenions joyeux, pacifiques, miséricordieux, bienveillants, fidèles, doux,
généreux, patients, maîtres de soi… Tout cela, ce sont les vrais fruits de cette
rencontre avec Dieu. Certes moins visibles qu’une guérison physique, mais est-
ce pour cela que rien ne presse ? 
    Nous pouvons nous poser ces questions : Qu’avons-nous vraiment envie de
dire à Jésus ? Quelle guérison de notre personne avons-nous envie de vivre ?
   Quand le prêtre, au nom du Seigneur pardonne nos péchés, il nous donne
l’absolution. C’est une ré-immersion dans l’eau de notre baptême. Le sacrement
du pardon nous rend libre pour vivre de notre baptême en plénitude, nous rend
libre d’être saint, d’être uni à Dieu au-delà de nos défauts. C’est en cela qu’il
nous sauve !

Quelle place le pardon prend-il dans ma vie ? 
La force du pardon se manifeste-t-elle auprès de moi ? 

Méditation
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